
Consiglio Comunale INT 333 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
PERCHE'  LA  CIRCOSCRIZIONE  6  RESTA  SENZA  INTERVENTI
NONOSTANTE LE SEGNALAZIONI 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

Dall’ insediamento della nuova maggioranza nella Circoscrizione 6, è stato più volte segnalato, con
atti  e  successivamente  in  commissione  dove  erano  presenti  Assessore  e  dirigenti,  il  nome  di
tantissime strade e marciapiedi che richiedono un intervento urgente di manutenzione del manto
stradale e della pavimentazione,

PREMESSO ANCORA CHE

Da anni  il  territorio della  Circoscrizione  6 ha assolutamente  bisogno di  interventi  che possano
ristabilire la sicurezza viaria e pedonale, invece vengono eseguiti solo rattoppi saltuari e provvisori
che creano ogni anno migliaia di problemi,

CONSIDERATO CHE

Non  è  più  possibile  per  la  Circoscrizione  6  dover  aspettare  ulteriori  interventi  assolutamente
necessari e non rimandabili

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

per quale motivo, nonostante le varie segnalazioni dei mesi scorsi, all’interno del documento di
fattiblità  degli  interventi  di  manutenzione  straordinaria  sulle  pavimentazioni  delle  vie,  strade  e
piazze della città, non sia stata nominata la Circoscrizione 6.
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Torino, 29/08/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Tronzano

 

Pag 2 di 2


		2022-08-29T11:21:01+0200
	ANDREA TRONZANO


	



